

大芝連合運営協議会 八部会だより 第37号

大芝連合運営協議会 広報部 発行

【こんにちは！八部会です。】

こんにちは、八部会です。

長引くコロナ禍において、海外での国際情勢も影響し原油価格や電気・ガス料金を含む物価高騰により、市民生活に多大なる影響がございました。これからも地域一丸となり、工夫しながら乗り越えていきましょう。昨年も、大芝地区文化祭・市民スポーツカーニバルなどのイベントが、一昨年同様2年連続の開催となりました。八部会はこれまで同様に大芝地区発展のため、お手伝いできるように活動してまいります。

◆ 大芝地区文化祭 ◆

～ 広げよう 新たな出会い 新たな絆 ～



昨年、10月14日(土)・15日(日) に開催され、たくさんの皆さまに参加していただきました。

八部会では、『お楽しみ抽選会』『花の苗木・さつまいもの販売』をさせていただきました。

🏆 市民スポーツカーニバル 🏆



昨年、11月3日(文化の日) 秋空のもと開催され、岸和田市24校区が集まり熱戦が繰り広げられました。

なかでも、24校区対抗綱引きの部で大芝地区は3位に入っている好成績をおさめ、健闘しました。

🌸 きれいな花で気持ちも明るく 🌸

12月10日(日)に八幡ロータリーの花植えを行いました。

きれいな花で気持ちも明るく！

お近くを通った際は、

是非ご覧ください。



お問い合わせ

大芝連合運営協議会 八部会 広報部会長 椋橋 克宏 (090-2358-4049)